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（ゲストスピーL）

青少年海外短期交換派遣研修の御礼

鶴岡高専の篠崎です。日頃色々と御世話になって
おります。今後私共の高橋和也君がインターアクト
の会員として海外派遣をさせて戴きました。実は1

月に静岡方面の研修旅行がありましたので、今年は
これで終りと思っておりましたが、色んな事情で急
に学生を推選してくれとのことで、私達のインター
アクトクラブで活躍している高橋君に決定しました。

海　外　研　修

3月13日に台湾の高雄空
港に着くと、九里ガバナー
はじめ、347地区の方々に

出迎えられ、澄清朝、春秋
闇、孔子廟とすぼらしい観
光地を案内していただきま
した。気温は28度というこ
とで、とても熱く、シャツ
一枚でも熱いのには、日本

から来た私達もびっくりし
ていました。

夕食は屏東市のレストランで、屏東地区のロータ
ーアクト会員の方々と一緒に中国料理をいただきま

した。理解できる共通の言葉は英語しかないので、
普段英会話をする機会などない私達にとって少し言
葉の壁の厚さを感じさせられたようでした。でも、
夕食後の歓迎パーティーでは、歌の交換や楽しいゲ
ーム等で盛り上がり、みんなうちとけあったようで

した。ホームステイ先は男女と分かれてクラブ会員
の方にお世話になりました。プールのあるすぼらし
い家で、おいしい果物をたくさんごちそうになり、

とてもよくしていただきました。
14日は仏教聖地である仏光山という所を見たり、

大きな湖に行って遊覧船に乗ったりと観光が主で、
屏東より北にある虎尾という所に移動しました。

15日は雲林工業専科学校という大きな学校で行な
われた、347地区の年会に参加しました。すごい人
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顧問教師　篠　崎　孝　一　先生

御陰様で、10日間の研修の中で貴重な体験をして、
これからの人生に多く役立つと自分も感じて帰って

きたようです。

高橋君も4年に進級しましたが、これからもイン
ターアクトの為に活躍してもらうつもりでおります

ので、今後共よろしくお願い致します。
どうもありがとうございます。

を　終　え　て
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会　長　高　橋　和　也　署

の数で体育館いっぱいになるほどでした。全部あち
らの言葉だったのでよく分かりませんでした。午後
からは八重仙や旧跡等見学し、夕食から斗六地区の
会員の方々と一緒になりました。このころになると
私も英語を大分使えるようになり、英会話を勉強し
ていてよかったと思いました。あちらの方々はみん
な積極的で楽しい人ばかりで、その日の夜は会員の
方の別荘で夜おそくまで話し込んでいました。ここ
では特に友達がたくさんできました。
16日は、観光バスを一台貸切で日月湖他色々な観

光地を見学し、夕食からは友達になったみんなとも
別れ、嘉義市に入りました。ここでは同年代の人と
の交流はなく、2，3人ずつに分かれて、クラブ会

員の方の家に宿泊しました。台湾では50才ぐらいよ
り年配の方々は日本語を話してくれるのでとても助
かりました。ここの家では日本間に泊めていただい
て、何だかとても落ちついたのは私だけではなかっ
たようでした。

17日、嘉義市政府、日本で言えば市役所に行き、
女性の市長に会いました。その後嘉義農業専科学校
の校舎だけを見て呉鳳成仁廟という所に行き、夜は
嘉義ロータリークラブの例会に参加し、台湾の先住
民と言われる高砂族についての話を聞くことができ
ました。
18日は台湾省立嘉義高級中学校を訪門し、生徒数

3，000人、クラス70、先生150人のいる朝会で紹介

され、コンピュータ室を見せてもらい、屋上の天望
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台へ行き、太陽の黒点を見せてもらいました。その
日の夕方に台南南ロータリーの例会に参加しました。
19日は台湾の歴史について大変勉強になりました。

tt台湾の父”と言われている鄭成功という人物がオ

ランダ人を追いはらったのが台湾の歴史の始まりで
あり、この人物はすぼらしい人物であるということ
を知りました。この人物にまつわる古跡を一日がか

りで案内していただき、夜は台南北ロータリーの例
会に参加しました。みなさん日本語を話してくれた
ので、日本にいるような感じがしました。
20日、高雄に戻り、輸出加工区を見学しました。

ここのねらいは、工業投資奨励を目的とし、諸税免

除の特徴を運用し、工業団地の中で原料と製品の輸
出入に関するすべての事務手続が簡素化されており、
即座に解決されるしくみとなっていると聞きました。

3月21日は台北の空港までバスで約4時間。みん
なとても疲れているみたいで、あまり元気がなく、
眠っている人がほとんどのようでした。

こうして、21日の夜11時頃山形につきました。

この研修旅行は私にとってとても勉強になり、良
い経験となりました。友達もたくさんできて、今の
ところ3人と手紙のやりとりも始まっています。

皆様のおかげでこのようなすぼらしい体験をさせ
ていただき、本当にありがとうございました。

（会長報告）　山。篤之助君
1．第5回クラブ協議会を先週21日に行いました。

各委員長の欠席が多く残念ながら過去最低の委員
会で行いました。然し乍ら活発なご発言があり、
残り2ケ月、最後の活動計画が無事終る事が出来
ます様、実のある協議会を行いました。

2．元会員の荘内水産株式会社社長大川喜一さんが
4月23日、86才のご高令でお亡くなりになりまし

た。クラブ規定に依りましてご香典をお供えし、
お悔みに行って参りました。大川さんは昭和44年
12月に入会され、50年6月に退会されてます。ご

冥福をお祈り致します。尚、お葬式が5月10日、
午後1時、新海町総穏寺で行われます。ご都合の
つく方はご参列下さい。

3．次週5月5日は子供の日で祝日です。例会が休
みとなりますのでお間違いのない様お願いします。

従いまして定例理事会を5月12日午前11時30分よ
り行います。理事、役員の万のご出席をお願いし
ます。

（幹事報告‾‾） 松田士郎署
○例会時間・場所変更のお知らせ

鶴岡西ロータリークラブ　5月8日（金）の例会
をもう宗汁例会の為

と　き　　5月8日（金）午後6時30分点鐘

場　所　陽田川温泉　七円旅館
登録料　　5，000円

○インターアクト地区協議会のご案内

日　時　　6月12日（金）～6月13日（土）

午後3時30分点鐘
会　場　　あつみ温泉　萬　国　屋
登録料　15，000円

O「よねやまだより」と財団法人ロータリー米山記

念奨学会寄付金納入明細表到着のお知らせ
○新会員の推せんに関する氏名発表

鈴木肇　鶴岡建設㈱代表取締役社長　土木建築
○高橋和也君が訪問されましたクラブのバナーを回

覧いたします。
嘉義市市長　　　　　　台南北R．C
嘉義北R．C　　　　　　高雄東ローターアクト
嘉義北ローターアクト
台南南区R．C
虎屋R．C

（二重）　飯野準冶君
5月第3週12日の例会は会員スピーチです。会員

の斎藤昭君です。楽しみにして待ってて下さい。

（親睦活動委員会）　関原幸司君
来る5月10日の家族会の温海町関川行には多数の

参加をお願い申し上げます。

（スマ　イ　ル‾＿〕

佐々木霊彦君　　5月1日宝蔵寺の祭典があり、獅
子舞いとソバを差し上げたいと思
っておりますので、9時に会議所

前に幼稚園のバスが迎えに行きま
すので多数の御参加を。

松田士郎君　　商工会議所主催の早朝完走マラソ
ン大会を私が委員長してから3年
目になりました。ロータリーメン
バーの山形日産、NTT、ダイエ
ーからスポンサーになってもらっ

ています。330人の参加をえて早

朝6時30分スタートで無事終了し
ました。これも皆様の企業から多
数の参加をえてのことです。感謝
をこめて。

上野三郎君　　会頭として同様です。
田中錦造君　　早朝マラソンに参加して無事完走

しましたので。時間は別です。
板垣広志君　早朝完走マラソンで従業員が5毎

で優勝しましたので。
佐藤　衛君　　兄が温海町議会選挙で当選させて

戴きまして。

（御　　　礼）
皆川光吉君　　先日の母の葬儀に対して。

「「「「「⊃
国立鶴岡工業高等専門学校

Ⅰ．A．C顧問教師　　篠崎孝一先生
国立鶴岡工業高等専門学校四年

LA．C会長　　　　高橋和也君

（ビ　ジ　タ　ー〕

山形南R．C　　茨木隆夫君
鶴岡西R．C　　三浦正志君．長南朋養君
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